

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ, diputado por Málaga perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El incremento interanual de denuncias por malos tratos en Málaga es casi el doble de la media nacional, según los datos facilitados por el Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial.

En nuestra provincia se ha registrado un incremento interanual del 31,6%, un total de 2.084 denuncias, frente a un 18% de la media nacional (42.689 denuncias).

Es preocupante cómo Málaga, que representa el 3% de la población española, registre casi el 5% de las denuncias por malos tratos.

Por otra parte, es llamativo que en el informe del CGPJ haya un descenso en el porcentaje de los condenados en este tipo de casos en los Juzgados de Violencia sobre la Mujer. Se ha pasado de un 63,6 por ciento en el segundo trimestre del año pasado a 62,3 en el último estudio.

Cabe destacar el valor, la fuerza y el ejemplo social de las mujeres que se atreven a denunciar y a continuar el proceso judicial.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

-¿Cómo valora el Gobierno que el número de denuncias en Málaga haya crecido el doble que la media nacional?

-¿Cuándo se van a poner en marcha los cambios normativos que se han aprobado en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género?

-¿Qué está fallando, si las denuncias crecen, cómo pueden bajar el porcentaje de condenados por este tipo de delitos?

-¿Cuánto dinero va a destinar el próximo año el Gobierno al Pacto contra la Violencia de Género, desglosado por Comunidades Autónomas?

Grupo
Parlamentario
Socialista
de Cortes
Generales

Grupo
Socialista

Carrera de San
Jerónimo, 40
28014 Madrid



-¿Tiene previsto el Gobierno destinar más recursos a aquellas provincias donde los casos de violencia de género y el número de denuncias están siendo mayores?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 3 de noviembre de 2017

EL DIPUTADO
MIGUEL ÁNGEL HEREDIA DÍAZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

35/J-IG/api/11

C.DIP 54475 07/11/2017 18:19